



# Wirkungsmanagement in den kantonalen Aktionsprogrammen

## Instrumente und Angebote von Gesundheitsförderung Schweiz

Gesundheitsförderung Schweiz setzt sich dafür ein, dass die von ihr umgesetzten oder finanzierten Massnahmen auf Fortschritt, Wirkung und Qualität überprüft werden. Dies gilt für geförderte Projekte, für kantonale Aktionsprogramme wie auch für Massnahmen auf nationaler Ebene. Die kantonalen Programmleitungen sind für die Überprüfung von Fortschritt, Wirkung und Qualität ihrer Programme verantwortlich. Gesundheitsförderung Schweiz bietet verschiedene Grundlagen und Instrumente an, welche die Programmleitungen in dieser Aufgabe unterstützen sollen. Die vorliegende Übersicht orientiert sich an den vier Phasen der Wirkung (Wirkung **planen**, **erzeugen**, **überprüfen**, **optimieren**), nennt die zur Verfügung stehenden Grundlagen und Instrumente und macht diese über Links leicht zugänglich.

Über alle vier Phasen hinweg bieten folgende Instrumente einen Orientierungsrahmen:

- Wirkungen planen und überprüfen ([AP 61](#))
- Qualitätskriterien für Programme und Projekte der Gesundheitsförderung und Prävention ([AP 44](#))



### Kontakt:

Linda Burkhalter, Projektleiterin Wirkungsmanagement, Tel. +41 21 345 15 13, [linda.burkhalter@promotionsante.ch](mailto:linda.burkhalter@promotionsante.ch)